

Siguen sumándose nuevas obras

Ferraresi, Chornobroff y Sierra inauguraron obras en el Polideportivo José Mármol y entregaron viviendas

Con la presencia de una gran cantidad de vecinos de Piñeiro, se llevó adelante una jornada deportiva y recreativa para inaugurar las nuevas instalaciones del Polideportivo Municipal José Mármol. Acto del que participaron el ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi, el intendente de Avellaneda Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete local Magdalena Sierra, quienes compartieron las clases abiertas de fútbol-tenis, básquet, vóley, patín, zumba, boxeo y otras disciplinas.

Según se informó desde la Comuna, en la obra se invirtieron 56 millones de pesos destinados a la remodelación integral del edificio, la construcción de una cancha multideportes, nuevos vestuarios, sanitarios y un SUM.

Ferraresi entregó viviendas a familias de Avellaneda

Fue en el predio Suipacha de Villa Domínico y lo acompañaron el intendente Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra.

La entrega se enmarcó a través del programa nacional Reconstruir y la inversión realizada fue superior a los 64 millones de pesos.

Con esta entrega se llegó a las 120 viviendas finalizadas en este predio, mientras que siguen en ejecución otras 130 casas, gracias a una inversión nacional de más de 500 millones de pesos.

Posteriormente, los funcionarios también visitaron las obras que se siguen haciendo en el barrio.



Avanza el Polo Judicial

Alak y Ferraresi supervisaron obras de infraestructura en el Polo Judicial Avellaneda-Lanús

El intendente Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete Magdalena Sierra recibieron al ministro de Justicia de la Provincia, Julio Alak, y al ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi, en el Palacio Municipal mantuvieron una reunión de trabajo.



Luego, se dirigieron a la sede del Departamento Judicial Avellaneda-Lanús ubicada en Sarandí, donde supervisaron las obras que se están llevando adelante con fondos municipales. En las nuevas instalaciones funcionarán fiscalías, defensorías, juzgados de familia, juzgados de garantías, juzgados civiles, salas de audiencias y salas de defensores.

Durante el recorrido los funcionarios coincidieron en señalar la importancia de acercar y concentrar los servicios judiciales en este espacio, buscando facilitar y promover el acceso a la justicia. Por su parte, el ministro Alak felicitó a la gestión por el avance de la obra.

De la actividad también participaron el secretario de Legal y Técnica del Municipio, Sergio Ceballos, y el de Obras y Servicios Públicos, Gastón Seillán.

Daniel García: "Edesur cobra, los usuarios sufren"

El Defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel García, conforme a los innumerables reclamos recibidos en la dependencia a su cargo, reclama la urgente necesidad de ejercer control sobre los pedidos de falta de energía de los usuarios. No solo pide restituir el suministro a los usuarios, sino que también advierte que se ejerza control por parte del jefe de la unidad operativa de Avellaneda.

Daniel García expone que, en reiteradas ocasiones, las cuadrillas que envía la empresa para las reparaciones, dan como "reparación efectuada" y/o "cliente con suministro" y en realidad nunca se efectuó trabajo alguno, por lo tanto, nos preguntamos qué pasa con los materiales que dicen haber utilizado para esas reparaciones que nunca fueron realizadas, ¿Quién las paga? ¿Quién las cobra?."

García entiende que se debe efectuar un trabajo más eficaz, de control, por parte del jefe de la Unidad Operativa de Avellaneda, quien tiene la obligación de cerciorar que los trabajos realizados por las cuadrillas se hayan cumplido, como estas dicen haberlo hecho.

También se explayó con amplitud sobre el mal servicio que ofrece la empresa en Avellaneda. Es aquí donde el Defensor del Pueblo expone el mal desempeño del jefe de la ya mencionada Unidad Operativa de Avellaneda en el control que este debería hacer para asegurar que el trabajo que dicen haber realizado las cuadrilla se haya hecho, y los usuarios tengan el servicio por el cual pagan.

Por último Daniel García expuso que no se puede concebir la falta de atención y el mal trato de esta empresa con los usuarios, mostrando una vez más la falta de interés sobre la ciudadanía y mostrando su eficacia solamente para subir tarifas, esto así no puede continuar.



La Gran Quesera
gourmet
almacén de manjares
quesos - fiambres - vinos - resto
delivery 4253-2711

Más obras para Inflamable y nuevos créditos para familias de Avellaneda

El intendente Alejo Chornobroff, junto a la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra, se reunieron con la secretaria de Integración Socio Urbana del Ministerio de Desarrollo Social de la Nación, Fernanda Miño, con quien se firmó un Convenio para ejecutar obras y acciones en el marco de la Línea de Acción "Integración Socio Urbana de Barrios Populares RENABAP".



A través de este acuerdo, la comuna recibirá asistencia financiera para realizar obras en el Barrio Inflamable que propicien el acceso a los servicios básicos, la ampliación del equipamiento social y de infraestructura, y el tratamiento de los espacios públicos, entre otras importantes mejoras para los vecinos.

Asimismo, durante la reunión los funcionarios analizaron el avance de diferentes obras de infraestructura en la ciudad.

Del encuentro también formaron parte el jefe de Gabinete del Ministerio de Desarrollo Territorial y Hábitat, Guillermo Pesce, y el secretario de Obras y Servicios Públicos del Municipio, Gastón Seillán.

Ferraresi entregó nuevos créditos Casa Propia en Avellaneda

Horas antes, el ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi, junto a Chornobroff y la jefa de Gabinete Magdalena Sierra, encabezaron en el Centro Municipal de Arte, una nueva entrega de créditos a familias de Avellaneda que accedieron a través del sorteo del Programa Nacional Casa Propia, destinado a la construcción de sus viviendas en lote propio.

En su discurso, Ferraresi remarcó que "con estas entregas seguimos avanzando en la construcción de derechos y de un país para nuestros hijos", y finalizó: "Ver la alegría y el brillo en sus ojos nos llena de energía para seguir adelante".

El ministro también remarcó que esta política nacional impulsa la creación de empleo del rubro de la construcción dentro de la comunidad local, además de promover la actividad comercial.

En valor de la Plaza Hernández de Isla Maciel

El ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi, junto con el intendente de Avellaneda Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete Magdalena Sierra, inauguraron las obras realizadas en la Plaza José Hernández, del barrio Isla Maciel.

Allí se invirtieron \$58 millones para renovar sus juegos, el parqueado y las veredas, crear una zona saludable y sumar luces led, entre otras mejoras generales.

En la jornada inaugural se llevó a cabo un festival barrial que contó con la presencia de una gran cantidad de vecinos y vecinas. Hubo shows de la Escuela Municipal de Circo de la Isla, una muestra de patín a cargo del Polideportivo municipal 3 de Febrero, la inauguración de un mural del artista Juan Dana y la música de trap con jóvenes cantantes. Finalizado este encuentro, los funcionarios recorrieron el barrio para conversar con vecinos.

Sergio Massa y Mónica Litza impulsan proyecto de ley del alivio fiscal para monotributistas y autónomos

Se presentó el proyecto de ley que lleva alivio fiscal a trabajadores monotributistas y autónomos.

En la misma línea que en el caso de la suba del mínimo no imponible del impuesto a las ganancias para aliviar a los trabajadores en relación de dependencia, que Sergio Massa le pidió al gobierno mediante dos cartas pú-



blicas, ahora van por beneficiar a monotributistas y autónomos mediante actualizaciones tanto en las escalas del monotributo como en la deducción especial de los trabajadores autónomos.

El proyecto además de las firmas de Massa y Litza, cuenta con la adhesión de Margarita Stolbizer y el Alejandro "Topo" Rodríguez, ambos representantes de bloques no oficialistas, por lo cual estaría descontado que la iniciativa cuenta con los votos suficientes como para ser aprobada en el recinto. También la acompañó diputado albertista Leandro Santoro.

"El desafío que nos planteamos es el de mejorar el ingreso, las paritarias mejoran el salario, pero este año tenemos que tratar que el ingreso real mejore, y tiene que estar acompañado de una mejor distribución del ingreso", sostuvo la diputada de Avellaneda Mónica Litza.

Con Mussi, se presentó la comisión directiva de la Cámara de Comercio de Barrio Marítimo

La Cámara de Comercio Berazategui Sur, de Barrio Marítimo, presentó su nueva Comisión directiva con Andrés Di Manzo como presidente. A la reunión asistió el intendente Juan José Mussi, junto a otros funcionarios municipales.

"Queremos trabajar en conjunto con el Municipio. Entre 300 y 380 comercios forman parte de esta organización. Somos el segundo Centro Comercial más grande de Berazategui", afirmó Di Manzo.

Gabriela Rojas, secretaria de la Cámara, destacó que "contamos siempre con el intendente Mussi para la concreción de nuestros proyectos. Siempre tiene muy buena predisposición para acompañarnos. Queremos mejorar y fortalecer la organización para beneficio de los comerciantes".

Asistieron también: los secretarios municipales de Trabajo, Juan Manuel Parra; de Desarrollo Social y Comunitario, Recreación, Turismo y Deportes, María Laura Lacava; de Servicios Públicos, Sergio Faccenda; y de Cultura y Educación, Federico López.



Centro Integral de Lubricación y cuidado de su vehículo

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
Tel./Fax: 4252-9999



Confitería
ODDONE
DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes

Buenos Aires - Argentina

4254-1111 ☎ 11-3605-9142

NUEVA LÍNEA 7505-8546

info@confiteriaoddone.com.ar



HOBO2COBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisicis** (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias.

El Suburbano

A N T I T A P A

El mejor office del mundo!

El otro lado de las noticias

Informe UNDAV

A pesar del excedente comercial, las reservas netas cayeron en los últimos dos años y medio

Dado que la moneda nacional no reúne la condición de divisa, el nivel de reservas internacionales es de vital importancia para la estabilidad y funcionamiento de la economía argentina. Es decir, si la demanda de dólares supera la oferta en el mercado de cambios, el Banco Central de la República Argentina para preservar el valor de la moneda local utiliza las reservas internacionales y de ese modo evita una devaluación que genere inestabilidad macroeconómica. En este sentido, la economía argentina necesita dólares para hacer frente a sus diferentes pasivos: importaciones de bienes y servicios, utilidades de las empresas foráneas, intereses de la deuda externa y para ahorro.

Al 30 de mayo del año 2022, las RRII alcanzaron los US\$ 41.650 millones, lo que representó una caída de US\$ 222 millones con respecto a lo registrado en el mismo mes del año pasado. Por lo expuesto, el desafío por delante para el gobierno nacional será fortalecer las RRII, no solo para que el Banco Central pueda tener capacidad para mantener estable el tipo de cambio, sino también para consolidar la recuperación de la actividad económica y moderar las expectativas devaluatorias. Conforme a lo descrito, se desprende que la meta establecida con respecto a la acumulación de Reservas Internacionales en el acuerdo con el FMI presenta dificultades para alcanzarla. Es decir, durante el mes de junio, la máxima autoridad monetaria del país tendría que comprar divisas por un valor de US\$ 3.000 millones. No obstante, la proyección del comportamiento de las RRII de-nota la imposibilidad de alcanzar esa meta a causa de la demanda de divisas por parte del sector productivo. El aumento de los precios de la energía impactó en el valor de las importaciones.

El complejo escenario internacional a causa de la guerra entre Rusia y Ucrania generó complicaciones a la economía argentina debido al incremento de las commodities. En este contexto, la actividad económica puede ralentizarse por la carencia de dólares para la adquisición de energía y demás importaciones destinadas al proceso productivo. En esta coyuntura, la evolución del precio del dólar oficial mayorista y de las cotizaciones paralelas emergen como las principales preocupaciones de los actores económicos por su importancia en el conjunto de la economía. Es decir, la relevancia de la divisa norteamericana radica en su condición de precio relativo y, por ende, en su incidencia en la actividad económica y en la distribución del ingreso.

Al inicio del mes de junio del corriente año el riesgo país se encontraba en 1.896 puntos básicos. En este sentido, la incertidumbre generada por la real posibilidad de no cumplir con las metas fijadas en el acuerdo con el FMI ha propiciado que los inversores prefieran la seguridad por sobre la renta. Por ello, los bonos argentinos en las últimas semanas vienen experimentando una baja pronunciada, con su correlato en el comportamiento alcista del riesgo país. Es decir, este último mostró una trayectoria ascendente durante el mes de mayo del año 2022.

PRINCIPALES INDICADORES

UTRA OBSERVATORIO DE POLÍTICAS PÚBLICAS

Resumen de datos financieros al mes de mayo
(en % de variación para cada periodo)

Brecha Cambiaria	Riesgo País	Reservas netas
20 puntos más que el promedio 2015/9	25% de aumento en el último año	8% en los últimos dos años y medio

Twitter
 @AgenciaSuburbano
 @DSuburbano
 @di_nucci / @pabloprossi

MODELOS

La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.	La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.	Capacidad de carga segura y gran maniobrabilidad.	La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

Concesionaria Oficial SHINERAY
 Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)
 Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com

TALLERES QUINTANA S.R.L.
 CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente en la reparación de su vehículo
 Nacionales e Importados
 Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762 Tel: 4254-4589/4509
 B1878KKN Quilmes Tel/Fax: 4253-8389



» Más de 30 años de experiencia
 » Tecnología de vanguardia
 » Profesionales de primer nivel

SANATORIO MODELO QUILMES

Junto a Ud.

Andrés Baranda 282, Quilmes, Buenos Aires. Conmutador: 4002-1100 / turnos: 4002-1111

